

Jahresbericht 2018 - 2019

Velotag vom 14. September 2018

Der Velotag der Schule Benken entwickelt sich langsam aber sicher zu einem beliebten Benkemer Familienausflug! So viele Eltern, Grosseltern, Göttis, Gottis und jüngere Geschwister wie dieses Mal waren als Begleitung noch nie dabei! Zum ersten Mal hiess das Ziel der Trainingsplatz vom FC Flurlingen, was eine tolle Abwechslung bot zu den Jahren zuvor, hatten die Kinder doch die Gelegenheit, auf dem weiten Feld Fussball zu spielen und herumzutollen.

Vielen Dank an den FC Flurlingen, der uns den Platz gratis zur Verfügung stellte! Die Kindergärtner, 1.- und 2.-Klässler und die begleitenden Familien fuhren mit dem Bus nach Uhwiesen und spazierten dann mit Zwischenhalt auf dem Hörnli zum Fussballplatz. Die 3.-6.-Klässler fuhren in fünf Gruppen auf unterschiedlichen Routen zum Treffpunkt. Nach gemeinem Grillieren, Spielen, Toben, Quatschen und Lachen schwangen sich die grösseren Kinder gegen zwei Uhr wieder aufs Velo und traten die Heimfahrt an. Das Fussvolk machten sich auf den Weg zur Arova und fuhren mit dem Bus nach Benken zurück. Auf dem Pausenplatz liessen die Kinder den ereignisreichen Tag beim Abschiedsglanceschlecken glücklich ausklingen.



Räbeliechtliumzug vom 6. November 2018

Für den traditionellen Umzug schnitzten die Kinder mit viel Fantasie und Geschick wieder regelrechte Kunstwerke in die Kürbisse und Räben, die nach einem gesanglichen Auftakt beim Schulhaus durchs Dorf getragen und gezogen wurden. Angeführt wurde die singende Lichterkette durch den Tambour Matthias König.



Weitere Lieder wurden beim Platz und nach der Rückkehr zum Schulhaus vorgetragen. Für den reibungslosen Ablauf sorgten neben den Lehrern die



Mitglieder des Elternrates sowie einige Angehörige der Feuerwehr. Heiri Spielhofer und seine Kollegen stellten sicher, dass der Umzug sicher durch das Dorf geleitet wurde. Zum Schluss durfte das Wichtigste nicht fehlen: Die Kinder genossen einen Hot Dog und heißen Punsch. Wie

schon im letzten Jahr machte es den 6.-Klässlern sichtlich Spass, für die Speis- und Trankausgabe verantwortlich zu sein.

An dieser Stelle herzlichen Dank an alle Helfer!

Kinder-Flohmarkt

Der Kinder-Flohmarkt wird zweijährlich, also wieder im Frühling 2020 durchgeführt.

Open Sunday vom 27. Januar 2019



Der Open Sunday erfreute sich wiederum grosser Beliebtheit. Während draussen nasskaltes Winterwetter herrschte, tobten sich die Kinder auf dem Trampolin, an den Affenschwänzen, beim Hockeyspielen oder Korbwerfen aus und die Eltern sassen bei Kaffee und Kuchen gemütlich zusammen. Beim erneut durchgeführten Eltern-Kind-Wettbewerb kam besonders die neue

„Geisterhöhle“ gut an, wo im Halbdunkeln flammend-leuchtende Dosen abgeschossen werden mussten. Neben Seilspringen, was manche Elternteile an ihre physischen Grenzen brachte, mussten Kinder und Eltern wieder Ballgeschick und ihr Wissen über Benken unter Beweis stellen. Es gab Essenskörbe und tolle Sachpreise zu gewinnen. Herzlichen Dank an alle Spender!



Musical vom 15. und 16. April 2019



Der Höhepunkt des Schuljahres war das von allen Kindern der Schule einstudierte Musical *Tranquilla Trampeltreu*. Nach einer Geschichte von Michael Ende erzählte das Musical von der Schildkröte *Tranquilla Trampeltreu*, die an die Hochzeit des Königs gehen wollte. Sie war durch nichts von ihrem Vorhaben abzubringen und wurde am Ende für ihren Durchhaltewillen belohnt, wenn auch etwas anders als erwartet... Vom Kindergarten bis zur 6. Klasse wurden Lieder geübt, Texte einstudiert, Kostüme genäht und Requisiten gebastelt. Alle Kinder waren mit Feuereifer dabei und nach wochenlanger Vorbereitung konnten sie uns Zuschauern in zwei Abend-Aufführungen in der Turnhalle ein unvergessliches Erlebnis

bescheren! Viel Tanz und Gesang, mal witzig, mal traurig, eine Schildkröte, die auch Spanisch sprach, zwei sich in Zeitlupe boxende Kängurus, besserwiserische Raben, wilde Affen, ein staatsmännisches Begräbnis und ein Happy End, alles war dabei! Beim anschliessenden Apéro mit Kuchen, Sandwiches, Obstspießli und Getränken sah man bei Gross und Klein lauter glückliche und zufriedene Gesichter.



Der Elternrat blickt auf ein spannendes Amtsjahr zurück und bedankt sich bei den Lehrern, der Schulleitung und der Schulpflege für die angenehme Zusammenarbeit sowie bei den Kindern für das aktive Mitun.

Im Juni 2019
Im Namen des Elternrats der Schule Benken
Kristina Straub